
 

 

9月定例会報告 

9月28日（土）午後1時30分～ 4時30分 

会場：立川・柴崎学習館 第2教室 出席者6名 

今月の定例会は、会員6名に黒田アドバイザーを含め

て7名でした。 

1. 自主作品の発表と講評 

渡辺 實さん「富士山麓に遊ぶ」8分30（SD） 

環境保全の会のバス見

学会で富士山の噴火活

動を学び、富士山麓の素

晴らしい紅葉を楽しみ

ました。評：富士山の噴

火を学んだというが、そ

の関係の画像が少なかったのは残念だった。山麓の紅葉

が見事なのは自分も甲府に居たので判る。 

片山 正晴さん「徳富蘆花生誕 150 周年」6 分 40 秒

（HD 

世田谷区烏山の蘆花恒

春園にて「徳富蘆花生

誕１５０周年」の記念

行事が行われた。区長

出席の植樹祭やボランティヤガイドの説明を撮った。評：

テーマは絞ったがよい、前半の催しは不要。ガイドの説

明の合間に、こまめに説明を入れるとよい。 

黒澤 真さん「箱根点描 大涌谷」4分40秒（HD） 

芦ノ湖の北部に一昨年

開業した「芦ノ湖はな

をり」に宿泊しました。

水盤の足湯テラスが売

りの設備です。翌日大

涌谷に行きました。噴火以来景色が少し変わりました。

評：４分40秒の尺は見やすい。足湯の夜の景色はユニ

ークで面白い。大涌谷の噴火の模様や黒玉子もしっかり

入っている。最後は大ロングの引きで纏めると良かった。 

 

 

 

片桐 康博さん「千葉県寸景」1分27秒（HD） 

千葉縣中の名所をスポ

ット的に撮影。評：桟橋

の部分が夜間のため荒

れているのでイメージ

っぽいように変えた方

がよいかも。黒を強調する方法もある。 

荒木 勉さん「祇園祭の解説」10分（HD） 

京都で千年以上続く

祇園祭を解説した作

品。４～５年前に発表

したものを大幅に再

編集したもの。評：す

ごく面白かった。音の処理もしっかりしている。ストー

リーテラーとして自分の声を２～３か所入れたほうが良

い。 

楢崎 茂也さん「砂川に墜落したB29」19分9秒（HD） 

砂川村に墜落した 2 機

の B29、目撃者に取材

し戦争の実態に迫る。

評：後世に残すべき貴重

な記録である。流れも良

くわかりやすかったが、

重複する証言やくり返

しがあり、そこを整理して19分を15分くらいに縮め

たらいいのではないか。誘導尋問ぽい所は質問部分の画

面を省いて、文字で補ったらよい。聞き取りにくい証言

もスーパーインポーズで補うのがよい。 

黒澤 真さん「勝鬨橋探訪」7分37秒（HD） 

隅田川に架かる 26 本

の橋の中で勝鬨橋は最

も河口に近い橋です。

銀座 4丁目の交差点か

ら東雲方面に向かう晴

海通りにあります。船の航行時に橋が左右に開く可動式

の橋で有名でしたが、昭和45年に開閉を止めてしまい

ました。評：普段見る事が出来ない場所の映像は面白い。

映像を見る人達にもその場の雰囲気を伝えたいという意

思が感じられる。 

 

 

NHK多摩アマチュアビデオクラブ 
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2. 公開セミナー 

11 月 30 日の定例会は、浜谷修三氏の「公開セミ

ナー」を実施します。最新の情報をご期待ください。

同氏は、NHK勤務を経て、現在は映像制作事務所を

主宰しつつ、各種ビデオ講座の講師を務めておられ

ます。 

 

3. 私のビデオ環境（3） 黒澤 眞 編 
 

前回までは、会員のビデオ環境の傾向をまとめました。 

今回から、皆様のビデオ環境を掲載します、参考にし

てください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

A.ビデオカメラ メイン サブ 

①メーカー名 SONY Nikon 

②型式 HXR-NX30J(業務用) KeyMission80 

③動画記録方式 2K(AVCHD) 2K 

④ズーム 光学 10 倍  

デジタル 120 倍 
無し 

⑤記録メディア 内蔵メモリー96GB 

＋SD カード 
内蔵無、microSD 

⑥撮像素子画素数 1/2.88CMOS 1/2.3、1/5CMOS 

⑦レンズ、F値 26.0~260mm 

F1.8~F3.4 

25mm相当F2 

22mm相当F2.2 

⑧その他 FIXED SHOT機能 

（手振補正用） 

自撮カメラ付 

（2個カメラ付） 

B.パソコン メイン サブ 

①種類 デスクトップ ノートパソコン 

②メーカー名 PCデポにて組立品 LAVIE(NEC) 

③型式  2017 モデル 

④OS Windows10 64Bit Windows10 64Bit 

⑤CPU Corei7 4770K Corei5 7200 

⑥メモリー 16GB(8Gx2) 8GB(8GBx1) 

⑦ｸﾞﾗﾌｨｯｸｶｰﾄ  ゙ 無（QSV 利用）  

⑧ドライブ BD ドライブ BD ドライブ 

⑨ストレージ SSD250GB 

+HDD4TB(2TBx2) 

SSD128GB 

+HDD2TB 

⑩その他 ﾃﾞｭｱﾙﾃﾞｨｽﾌﾟﾚｲ ﾀｯﾁﾊﾟﾈﾙﾃﾞｨｽﾌﾟﾚｲ 

C.編集ソフト メイン サブ 

①メーカー EDIUS Neo  

②型番 3.55  

③DVD/BDへの 

書き込み 

EDIUS の付属ソフト 

Disk Burner 
 

④その他   

D.三脚 メイン サブ 

①メーカー Velbon SLIK 

②型番 C-500 SBH-100 

③その他  PRO-MINI 

10月以降の定例会の予定 

10月12日（土）柴崎学習館 第1教室 

11月30日（土）同上 第1視聴覚室 

12月14日（土）同上 第2教室 

開催時刻はいずれも13：30からですが、早

めに来場して会場準備等に協力をお願いします 

（編集後記） 

8 月定例会は残念ながら休会しましたが、

9月定例会は、予定通り実施されました。 

日本で開催中の「ラグビーW杯」、優勝候補

のアイルランド戦に奇跡の勝利し、ロシア、

サモアを破り、現在予選3勝無敗です。予選

突破のカギ、13 日のスコットランド戦が楽

しみです。 

（片山 正晴 記） 
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